

Pressestelle, Dienstag, 17. Mai 2011

Klimaschutz fängt nicht erst bei den Erwachsenen an! Element J startet im Jugendzentrum

Die Menschen dazu bringen, sich mit dem Thema Klimawandel auseinanderzusetzen – das ist ein Ziel des internationalen, von der EU geförderten Projektes C-Change, an dem die Stadt Mühlheim beteiligt ist und mit dessen Hilfe u.a. das Vorhaben am Dietesheimer Mainufer umgesetzt werden kann.

Um diesem erklärten Ziel von C-Change näherzukommen, wurde das Projekt „Element J“ ins Leben gerufen, das sich speziell an junge Menschen richtet. Durchgeführt und angeleitet wird das Projekt in Kooperation mit der städtischen Jugendpflege von der Gruppe Wheel, drei internationalen jungen Gestaltern, die sich zum Ziel gesetzt haben, mit einer großen Portion Spaß Bewusstsein für ein sorgsames Verhalten im Alltag von Jugendlichen zu schaffen.

In zwei Kreativ-Workshops soll das vermeintlich schwer zu vermittelnde Thema Klimawandel aus der Sicht der Jugendlichen betrachtet und die aufkommenden Ideen anschließend aktiv umgesetzt werden. Ana Ureña Chaves, Carolina Guimarães und Georgios Kontos sind davon überzeugt, dass gerade junge Menschen mit ihrem frischen Blick auf aktuelle Problemstellungen einen positiven Beitrag im Umgang mit den ganz alltäglichen Dingen des Lebens und damit mit ihrer Umwelt leisten können.

Die Workshops finden in den nächsten Wochen an vier Nachmittagen im Jugendzentrum Mühlheim statt, die Abschlusspräsentation ist für den 17. Juni 2011 ab 18.00 Uhr im juz geplant.

Der [Link](#) liefert aktuelle Informationen zu „Element J“. Ansprechpartnerin für bei der Stadtverwaltung ist der Fachbereich V, Jugendpflege, Susanna Northmann, zu erreichen unter 06108/76915 oder per email an jugendpflege@stadt-muehlheim.de.